

Programme : Asie centrale pour un Etat de droit

mercredi 26 novembre 2014

L'Union Européenne Féminine section Française a été retenue pour participer à un programme de l'union Européenne « Asie centrale pour un Etat de droit » dont l'objet est de soutenir les pays de la région dans leurs efforts pour consolider la démocratie et mettre en place les réformes juridiques nécessaires

Les 5 républiques d'Asie centrale concernées sont le Kazakhstan, le Kirghizistan, l'Ouzbékistan, le Tadjikistan, le Turkménistan et la Mongolie.

L'apport de l'Uef concerne principalement la question des violences faites aux femmes et aux enfants . Dans cette optique une délégation française été reçue 5 jours à Douchanbé , capitale du Tadjikistan .

De même la ligue des femmes juristes du TADJIKISTAN a été reçue à Paris , des entretiens ont eu lieu au Sénat et à la Cour de Cassation .

Pour en savoir plus clic uef-France.fr

AG des femmes décorées de la Légion d'honneur

lundi 17 novembre 2014

Paulette Laubie, Présidente du CNFF de 1991 à 1998 réunissait au Pavillon Dauphine à Paris une centaine de femmes décorées autour du Grand Chancelier de la légion d'honneur : le **Général Georgelin**, qui était accompagné de demoiselles de la légion d'honneur . Le CNFF était représenté par sa Présidente **Martine Marandel – Joly** .

Les Bourses des Zonta Clubs de France

vendredi 24 octobre 2014

Les Zonta clubs de France organisent un **concours de musique** (années paires). En 2014, l'instrument sélectionné était la harpe. Le 15 novembre, le concours s'est déroulé au Conservatoire Supérieur de Musique de Lyon. Le jury était présidé par Mme Isabelle Moretti, assistée de Mmes Germaine Lorenzini et Laure Barthel.

Après audition des six finalistes, toutes d'un haut niveau, la Bourse musicale Zonta (4000 €) a été remise à Lauriane Chenais (en 3e année de licence au Conservatoire National Supérieur de Musique de Paris) et la Bourse Zonta Jeune Talent (2000 €) à Joanna Ohlmann (en 2e année de licence au Conservatoire National Supérieur de Musique de Lyon).

Bourse Performance Métiers du numérique : Le 24 octobre 2014, au Havre, dans le cadre d'une réunion des clubs Zonta du Nord-Ouest de la France, une Bourse Performance (3 000 €) a été remise à Madeleine et Suzanne Aby, pour leur entreprise Sixsœurs ; elles sont en effet six sœurs à collaborer directement ou indirectement.

Créée au printemps 2012, Sixsœurs est une boutique de mode en ligne (www.sixsoeurs.fr). Mais, rapidement, elles ont observé que leurs clientes (25-45 ans) surfent majoritairement sur leurs téléphones mobiles. La bourse Performance va les aider à lancer, en complément de leur site, une application mobile, outil de développement indispensable pour fidéliser et développer la clientèle.

Informations « Bourses » www.zontaclubsfrance.org

Associations du collectif Abolition2012

dimanche 12 octobre 2014

Les 60 associations du collectif **Abolition2012**, dont le CNFF fait partie, vous invitent à accueillir Rosen Hicher à Paris, à l'issue de sa marche de 800 km pour l'abolition du système prostitutionnel.

Rassemblement le 12 Octobre à 12H30 Place Saint Philippe du Roule – Paris 8^{ème} arrondissement

Vivent les femmes

mercredi 8 octobre 2014

Vivent les femmes lance sa 4^{ème} édition du **cri des sirènes** le 8 Novembre 2014 à Dinard organisée par Mylène VIGNON vice présidente nationale de VLF, et la présidente de la région Bretagne, Laurence DUBOIS.

Le Laboratoire de l'égalité

lundi 6 octobre 2014

Le Laboratoire de l'égalité publie son rapport d'activités pour l'année 2013.

Forum économique et entrepreneurial de la diaspora

mardi 30 septembre 2014

Organisé par l'OFAD les 30 septembre et 1er octobre 2014

Il se tiendra à l'École nationale d'administration à Paris.

Cette manifestation est préparée par l'OFAD (Organisation des Femmes Africaines de la Diaspora) en partenariat avec la CLEF, avec la participation des femmes africaines d'Afrique et d'Europe.

Le CRLCAFF Rhône-Alpes

jeudi 3 juillet 2014

La Délégation régionale Rhône-Alpes communique

Le comité régional de liaison des coordinations féminines et féministes de Rhône-Alpes - CRLCAFF-RA - est constitué de 3 coordinations :

- la CLEF Coordination du Lobby Européen des Femmes,
- le CNFF Comité National des Femmes Françaises,
- le CIDFF UR Union Régionale du Centre National d'Information des Droits des Femmes et des Familles.

Il s'est donné pour mission de faire un inventaire de toutes les associations féminines sur le territoire rhônalpin pour établir un maillage territorial et engager des actions communes sur les territoires.

Un site internet de référencement des associations féminines et féministes actives sur la région Rhône-Alpes est en cours de construction.

Pour tout renseignement : crlcaff.ra@gmail.com

Colloque de l'Union Européenne Féminine.

mercredi 4 juin 2014

Le colloque de la section française de l'UEF se déroulera le 4 juin 2014.

Il se tiendra à la Chambre des Notaires - Paris, 12 Avenue Victoria – 75001 Paris.

Il aura pour thème : « **Violences, justice et neurosciences** » .

Les recherches dans le domaine des neurosciences ont beaucoup progressé ces dernières années et peuvent conduire à mieux appréhender les phénomènes de violences.

Une après-midi de réflexion qui permettra aux médecins et juristes de mettre en commun leurs connaissances et leurs recherches sur les neurosciences.

[Programme du colloque](#)

Une bourse "Performance"

mardi 20 mai 2014

Les **Zonta clubs France Nord-ouest** organisent la bourse « **Performance** ».

Cette bourse est destinée à récompenser les femmes qui osent choisir un métier « différent ».

Un prix de 3000 euros sera attribué.

Cloture des inscriptions le 15 Septembre 2014.

Règlement et dossier à télécharger sur : www.zontaclubsfrance.org

Une nouvelle collection « Égale à égal »

mercredi 7 mai 2014

Le Laboratoire de l'égalité a noué un partenariat avec les éditions Belin et lance une collection originale pour faire progresser l'égalité femmes-hommes.

Ces petits ouvrages synthétiques et pédagogiques abordent, avec humour, les différents aspects des inégalités entre les sexes dans la vie économique, politique, domestique, dans l'éducation, le sport, la culture...

Découvrez les 3 premiers titres de la collection :

- « A la télévision les hommes parlent , les femmes écoutent »
- « Les femmes valent elles moins cher que les hommes »
- « Et si on en finissait avec la ménagère »

Lancement des Trophées « Entrepreneuriat au Féminin ».

mercredi 26 février 2014

Par le réseau des femmes chefs d'entreprises de la CGPME

Le réseau des femmes chefs d'entreprises de la CGPME, présidé par **Geneviève BEL**, Vice-présidente CGPME déléguée à l'Entrepreneuriat Au Féminin, Présidente de la DDFE du Conseil Economique Social et Environnemental et Présidente CGPME 78 lance un appel à candidatures pour promouvoir des femmes ayant créé ou repris avec succès une entreprise. La remise des prix aura lieu à Paris le 18 juin prochain.

Pour en savoir plus et obtenir le dossier de candidature : gbel@cgpme.fr

Colloque annuel de l'AFFM

samedi 25 janvier 2014

Colloque annuel de l'Association Française des Femmes Médecins sur le thème "Pathologies cardiovasculaires de la femme", PARIS Auditorium de l'hôpital européen Georges Pompidou.

L'Association Française des Femmes Médecins organise son COLLOQUE ANNUEL, auquel vous êtes cordialement invité (e)

LES PATHOLOGIES CARDIOVASCULAIRES DE LA FEMME
Modéré par le Professeur Jean-Noël FABIANI
Chef de Service de chirurgie cardiovasculaire de l'Hôpital Européen Georges Pompidou

Horaires et Lieu de la réunion :

Samedi 25 janvier 2014 - 13h30 à 18h30

Auditorium de l'Hôpital Européen Georges Pompidou, Paris 15è
20 rue Leblanc 75015 Paris

Programme Préliminaire

- **Chirurgie de la valve mitrale** : Pr Paul ACHOUH, HEGP, Service de Chirurgie Cardiovasculaire
- **Pathologie des coronaires** : Dr Didier BLANCHARD, HEGP, Département de Cardiologie
- **Hypertension artérielle** : Pr Pierre-François PLOUIN**, HEGP, Centre de référence des maladies vasculaires rares & Service Hypertension artérielle
- **Spécificités des pathologies vasculaires chez la femme** : Pr Pierre JULIA, HEGP, Service de Chirurgie Cardiovasculaire
- **Une femme chirurgien cardiaque** : Dr Léonora DU PUY MONTBRUN, HEGP, Service de Chirurgie Cardiovasculaire

* les horaires seront confirmés ultérieurement

** à confirmer

Plus de renseignements sur www.affm-asso.fr

L'inscription est gratuite et obligatoire – RVSP avant le 15 Janvier 2014 à colloque@affm-asso.fr

Informations : 01 72 33 91 30 ou colloque@affm-asso.fr